
外山浩玲さん
　少しづつ春が近づいて来ている様です。
　渡辺様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　先日、父と姉夫婦と万座温泉へ旅行に行きました。
温泉も良くて、スキーも楽しめてとても良かった
です。

丸山鉄兵さん、　 佐野勝榮さん、　 松永隆夫さん、
柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡部　宏さん、　 金子俊郎さん、　 小林吾郎さん、
斎藤真澄さん、　 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
早川滝徳さん、　 野水靖之さん、　 安達俊明さん、
成田秀雄さん、　 長谷川正実さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 関　義実さん、　 落合孝夫さん、
石倉政雄さん
　PETS報告ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　3月 1 3日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,113,000

「PETS報告」
渡辺良一 会長エレクト

　3月9日、長岡グランドホテル
にて2024-25年度PETSに参加い
たしました。
PETS
（Presidents-Elect Training Seminar）
次年度会長・幹事の勉強会です。
　入会以来、幾人かの先輩より

会長年度はPETSから始まると聞かされていました
ので、“いよいよ始まる！” との思いで、船越幹事と
会場に臨みました。
　会議は、長岡RCがホストクラブで行われました。
会場も進行も “さすが長岡” といえるほど堂々とし
たものでした。

　はじめに、ステファニー A.アーチックRI会長エレ
クトについてお話いたします。
　2024-25年度国際ロータリーテーマは「ロータリー
のマジック」The Magic of Rotaryです。
　重要項目は、ポリオ根絶・世界平和・継続と変化
のバランスでロータリーの活性化
この3つの重要項目で「ロータリーのマジック」を
生み出していく。
最優先課題として
1．行動計画と「四つのテスト」とDEIで帰属意識と
クラブの魅力を高め会員を増やす。

　　地区で100人の会員純増、新しいクラブ4つ誕生
を目指してほしい。

2．ポリオ根絶のために、年次基金の5000万ドルの
達成。

3．世界平和のために、ロータリー平和フェロー
シップのプログラムの推進。 

以上の課題のマジックをおこす。

　続いて、南雲博文ガバナーエレクト地区運営方針
についてお話いたします。
「ロータリーはステージ・みんなが輝く！」 
　新潟県は人口減少2050年には現在の210万人から
150万人を割る予想。
　マイナス情報も発想を変えると、クラブの互換性
を高めることで、新たな活力を生み出す。
　分区内のグループ化を考えガバナー補佐にグルー
プ編成をしてもらう。
【地区の重点目標】
 1．分区内の連携強化と会員増強
　・DLPを見直し、更に徹底。
　・ガバナー補佐  公式にガバナーの補佐業務を行う。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　3月も半ばになってきました。我が家で
は毎年ひな人形を飾っているのですが、
最近はさぼっていて今年は３月3日ぎりぎり
に飾って、すぐに片づけてしまいました。
　季節の風物詩として正月は松飾り、鏡
餅、七草があり、鏡割りをして、餅の突
き直し、二月の節分、三月のひな祭りの

飾りつけ、彼岸の牡丹餅をお供え、五月は端午の節句で鯉の
ぼりと鎧兜を飾って菖蒲湯に入り、ちまきを食べ、大切な
三条まつりでタイのお刺身と川鱒をいただき、八月はお盆の
墓参り、提灯をともしてご先祖様をお墓から家へお連れし
て、九月は十五夜、白玉団子とススキを三方に載せてお供
え、彼岸におはぎをお供え、冬至の頃はゆず湯に入るという
ようなお供えや行事で季節を感じることが出来ました。
　最近は外の気温が不安定で、季節感を感じることが少なく
なってきているようです。四季のある日本で季節行事を生活
の中に実際取り入れて、日本の良さを再確認してみたいと
思います。最近忙しさにかまけて省略してしまうことも多い
ですが、改めて行っていこうと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎南雲ガバナーエレクト事務所より
 「会長エレクト研修セミナーご出席の御礼」
◎第4分区AG会より
 「第4分区AG会 開催のご案内」
　　　日　時　4月3日（水）18：00～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎次週 20日（水）は、春分の日につき休会です。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　昨日は若衆会の50周年記念式典でした。50年を
迎えられる組織を築いた先輩方に感謝申し上げ
ます。

　本日渡辺エレクト、宜しくお願いします。
松永一義さん
　来週20日は三条市20才を祝う会です。皆様の御協
賛、本当に有難うございます。

　渡辺良一さん、PETS報告、御苦労様です。
渡辺良一さん
　PETSに参加してまいりました。本日発表させて
いただきます。

船越良則さん
　PETSに出席してきました。本日感想をお話し
させて頂きます。よろしくお願いします。

小越憲泰さん
　渡辺会長エレクト、いよいよ近づいて来ましたね。
健康には気を付けて下さい。

杉山幸英さん
　渡辺良一会長エレクト、PETS参加御苦労様でした。
明田川賢一さん
　渡辺会長エレクト、PETS御苦労様でした。
関川　博さん
　PETSおつかれ様でした。
嘉瀬一洋さん
　春らしくなってきました。
　昨日、タイヤ交換しました。もう降らないでほし
いです。

　・会員増強　ガバナー補佐の優先責務。
 2．地区ラーニング委員会の充実
 3．クラブの活性化と積極的な奉仕活動
【数値目標】
 1．新規会員増強 5％以上の純増
 2．女性会員 各クラブ会員数の20％以上
 3．ロータリー財団寄付 年次基金150ドル/会員
 4．ロータリー財団寄付ベネファクター　10名以上
 5．米山記念奨学金寄付 20,000円/会員
　　　　　　　　　　　（普通特別寄付合計）

南雲ガバナーの地区活動方針で　私なりではありま
すが特出すべき点は
〇ガバナー補佐に大幅にガバナーの業務の委譲。
　南雲年度はガバナー補佐指導で会員増強を進め
ていく。
　分区のグループ化をする。このグループがガバ
ナー公式訪問の対象になります。
　各クラブ間の距離が近くなり情報の交換がしや
すくなる。
〇ラーニング委員会をフル活用する。ロータリー
の理解度を高める。
　今回のPETSでも、ラーニング委員会の活躍が
色濃く出ていました。
　高橋秀樹パストガバナーが地区ラーニングファ
シリテーターを務め、各地区委員長に、アーチック
RI会長のロータリーテーマと南雲ガバナー地区運
営方針を21のキーワードにし、それを使い発表
するというシンポジウムを展開していました。
　詳しくは機会を設けて、関川ラーニング副委員
長にお話ししてもらいたいと思います。

　最後に今回のPETSで最も強く学んだことは、
時代が大きく変化している、それに合わせて我が
クラブも変化を求められている。
　その反面、変えてはいけないものがある。継続と
変化とのバランス。
　地区とどう向かい合うか。隣接する他クラブとの
関係。クラブと自分との関係。
　自分にとってのロータリーとは？　いろいろ考え
させられた1日でした。
　つたない発表でしたが、以上で終了致します。 
　ありがとうございました。
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船越良則 副幹事
　渡辺会長エレクトより今ほど
PETSの研修内容やRIの方針など
を説明頂きました。
　私からはPETSに出席させて
頂いて私なりの感想を話させて
頂こうと思います。
　来月でロータリー歴8年目の

私がいう事ではないと言われるかもしれませんが、
RIの方針、地区の方針や目標を聞かせて頂いて、
新しい時代の価値観を受け入れ変わろうとしている
と思いました。
　その一つが、アーチックRI会長エレクトの提唱
されたDEIです。「DEIとは」というPETSで頂いた
資料をそのままお読みします。

Diversity（ダイバーシティ）多様性
多様性を重んじ、すべての背景、年齢、民族、人種、
肌の色、障害、学習スタイル、宗教、信条、社会
経済的立場、文化、婚姻状況、使用言語、性別、
性的指向、ジェンダー自認だけでなく、異なる
アイデア、考え、価値観、信念を持つ人びとに
よる貢献を大切にします。
Equity（エクイティ）　公平さ
ロータリーの入会、参加、リーダーシップの機会
といった面で、歴史的に特定のグループの人々が
障壁に直面していたという点を認識し、すべての
人が成功のためリソース、機会、ネットワーク、
支援への必要なアクセスを得られるよう、地域
社会でのパートナーシップも含め、ロータリーの
あらゆる側面で公平さを促進していくことに私
たちは全力を注ぎます。
Inclusion　インクルージョン　
私たちは、すべての人が目に見える、または目に
見えない本質的に独自の資質を備えていると信じ
ています。また、自分が大切にされているとす
べての人が感じ、帰属意識を持てるようなインク
ルーシブな文化を築くことに尽力します。

　PETSの時、私はこの資料を読んでさっぱり意味
がわかりませんでした。家に帰り私なりにいろいろ
調べ、咀嚼して考えてみて、皆さんにわかりやすく
お伝えすると「いろいろな考えや価値観、考えを
持った人を受け入れ、すべての人に公平な社会を
築きましょう」と言うことと私は理解しました。
　現在、情報があふれいろいろな価値観、考えを
持った人がいます。相反する考え方や価値観を持っ
た人でも、どんな立場の方でも、許容し受け入れ
ロータリアンの仲間を増やしていきたいという思い

があるのだと感じました。
　近隣クラブでグループを作り合同でガバナー公式
訪問を行うこともそうです。
　近隣のクラブの課題を聞くことで自分のクラブを
改めて見直し、近隣クラブとの親交も深め、人口減
によるクラブ会員数が減っていく中、近隣クラブと
合同で何かできることがないか探っていくこと、
これからの時代に対応していく為の基盤をつくる
ことなのだとも理解しました。

　時代に対応して変わっていくことは大切です。
我々が経営する企業も時代に対応できなければ淘汰
されます。
　しかし、私の思いとしてはもう少しで70周年を
迎える三条ロータリークラブには絶対に残していか
なければいけないこともあると思います。
　先輩たちが築いた伝統、受け継がなきゃいけない
意志や思いがあると思います。何を変え、何を残す
のか、70周年に向けての我々の大きな課題なのだと
考えさせたれたPETSになりました。
　そのことも含め、7月から幹事という大役を皆
さんの協力を頂きながら、一生懸命頑張りますので
よろしくお願いします。

杉山幸英　　　　　　　　　
 次年度第4分区ガバナー補佐

　皆様こんにちは。
　私は、3月9日のPETSで5回目の
参加になりました。
　1回目は荻根澤会長の幹事の
時で、時のガバナーは新潟南RC
の渡辺敏彦さんでした。2回目は

私が会長になる時で、時のガバナーは長岡RCの鈴木
重壱さんでした。3回目は川瀬ガバナーの時のPETS
実行委員長を仰せつかり、前年の新潟万代RCの新保
清久ガバナーの時に見学をさせて頂き今回が5回目
でした。
　PETSも時代の流れで来年度からの改革の為に
12月に会長幹事エレクト研修会が初めて有りました
RI会長のステファニーさんも継続と変化のバランス
のお話しの所で、過去50年同じ事をしていたなら、
それを見直す時期が来ているかもしれませんと言っ
ておられました。

　南雲ガバナーエレクトも2050年には新潟県の人口
は210万人から150万人を割る予想が有りますと言っ
ておられました。人口が減少するという事は企業も
減少しますし、ロータリアンも減少します。
　そこで近隣のクラブと仲良くなり、合同での活動

を行い少人数クラブでも大人数クラブと合同イベン
トを行いロータリークラブの魅力と楽しさを味わっ
て欲しいと言う事のようでした。
　皆様のご理解・ご協力をお願い致します。
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「白梅」

ロータリーの心で
友情を深めよう

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５
E-mail :sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
https://www.sanjorotary.site

【先週のメークアップ】
［3.7］三条RACへ
・吉井直樹さん、　石倉政雄さん
［3.9］2024-25年度
　　　会長エレクト研修セミナー（長岡）へ
・渡辺良一さん、　船越良則さん、
・杉山幸英さん、　野崎喜一郎さん、
・関川　博さん
［3.9］第5回ガバナー補佐会議（長岡）へ
・杉山幸英さん、　関川　博さん
［3.12］三条北RCへ
・柳取崇之さん、　松永隆夫さん、
・五十嵐晋三さん、丸山行彦さん、
・中村和彦さん、　中村友昭さん
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■本日の出席会員数：55名中40名
■先々週出席率：87.04％
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◎第4分区AG会より
 「第4分区AG会 開催のご案内」
　　　日　時　4月3日（水）18：00～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎次週 20日（水）は、春分の日につき休会です。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　昨日は若衆会の50周年記念式典でした。50年を
迎えられる組織を築いた先輩方に感謝申し上げ
ます。

　本日渡辺エレクト、宜しくお願いします。
松永一義さん
　来週20日は三条市20才を祝う会です。皆様の御協
賛、本当に有難うございます。

　渡辺良一さん、PETS報告、御苦労様です。
渡辺良一さん
　PETSに参加してまいりました。本日発表させて
いただきます。

船越良則さん
　PETSに出席してきました。本日感想をお話し
させて頂きます。よろしくお願いします。

小越憲泰さん
　渡辺会長エレクト、いよいよ近づいて来ましたね。
健康には気を付けて下さい。

杉山幸英さん
　渡辺良一会長エレクト、PETS参加御苦労様でした。
明田川賢一さん
　渡辺会長エレクト、PETS御苦労様でした。
関川　博さん
　PETSおつかれ様でした。
嘉瀬一洋さん
　春らしくなってきました。
　昨日、タイヤ交換しました。もう降らないでほし
いです。

　・会員増強　ガバナー補佐の優先責務。
 2．地区ラーニング委員会の充実
 3．クラブの活性化と積極的な奉仕活動
【数値目標】
 1．新規会員増強 5％以上の純増
 2．女性会員 各クラブ会員数の20％以上
 3．ロータリー財団寄付 年次基金150ドル/会員
 4．ロータリー財団寄付ベネファクター　10名以上
 5．米山記念奨学金寄付 20,000円/会員
　　　　　　　　　　　（普通特別寄付合計）

南雲ガバナーの地区活動方針で　私なりではありま
すが特出すべき点は
〇ガバナー補佐に大幅にガバナーの業務の委譲。
　南雲年度はガバナー補佐指導で会員増強を進め
ていく。
　分区のグループ化をする。このグループがガバ
ナー公式訪問の対象になります。
　各クラブ間の距離が近くなり情報の交換がしや
すくなる。
〇ラーニング委員会をフル活用する。ロータリー
の理解度を高める。
　今回のPETSでも、ラーニング委員会の活躍が
色濃く出ていました。
　高橋秀樹パストガバナーが地区ラーニングファ
シリテーターを務め、各地区委員長に、アーチック
RI会長のロータリーテーマと南雲ガバナー地区運
営方針を21のキーワードにし、それを使い発表
するというシンポジウムを展開していました。
　詳しくは機会を設けて、関川ラーニング副委員
長にお話ししてもらいたいと思います。

　最後に今回のPETSで最も強く学んだことは、
時代が大きく変化している、それに合わせて我が
クラブも変化を求められている。
　その反面、変えてはいけないものがある。継続と
変化とのバランス。
　地区とどう向かい合うか。隣接する他クラブとの
関係。クラブと自分との関係。
　自分にとってのロータリーとは？　いろいろ考え
させられた1日でした。
　つたない発表でしたが、以上で終了致します。 
　ありがとうございました。

船越良則 副幹事
　渡辺会長エレクトより今ほど
PETSの研修内容やRIの方針など
を説明頂きました。
　私からはPETSに出席させて
頂いて私なりの感想を話させて
頂こうと思います。
　来月でロータリー歴8年目の

私がいう事ではないと言われるかもしれませんが、
RIの方針、地区の方針や目標を聞かせて頂いて、
新しい時代の価値観を受け入れ変わろうとしている
と思いました。
　その一つが、アーチックRI会長エレクトの提唱
されたDEIです。「DEIとは」というPETSで頂いた
資料をそのままお読みします。

Diversity（ダイバーシティ）多様性
多様性を重んじ、すべての背景、年齢、民族、人種、
肌の色、障害、学習スタイル、宗教、信条、社会
経済的立場、文化、婚姻状況、使用言語、性別、
性的指向、ジェンダー自認だけでなく、異なる
アイデア、考え、価値観、信念を持つ人びとに
よる貢献を大切にします。
Equity（エクイティ）　公平さ
ロータリーの入会、参加、リーダーシップの機会
といった面で、歴史的に特定のグループの人々が
障壁に直面していたという点を認識し、すべての
人が成功のためリソース、機会、ネットワーク、
支援への必要なアクセスを得られるよう、地域
社会でのパートナーシップも含め、ロータリーの
あらゆる側面で公平さを促進していくことに私
たちは全力を注ぎます。
Inclusion　インクルージョン　
私たちは、すべての人が目に見える、または目に
見えない本質的に独自の資質を備えていると信じ
ています。また、自分が大切にされているとす
べての人が感じ、帰属意識を持てるようなインク
ルーシブな文化を築くことに尽力します。

　PETSの時、私はこの資料を読んでさっぱり意味
がわかりませんでした。家に帰り私なりにいろいろ
調べ、咀嚼して考えてみて、皆さんにわかりやすく
お伝えすると「いろいろな考えや価値観、考えを
持った人を受け入れ、すべての人に公平な社会を
築きましょう」と言うことと私は理解しました。
　現在、情報があふれいろいろな価値観、考えを
持った人がいます。相反する考え方や価値観を持っ
た人でも、どんな立場の方でも、許容し受け入れ
ロータリアンの仲間を増やしていきたいという思い

があるのだと感じました。
　近隣クラブでグループを作り合同でガバナー公式
訪問を行うこともそうです。
　近隣のクラブの課題を聞くことで自分のクラブを
改めて見直し、近隣クラブとの親交も深め、人口減
によるクラブ会員数が減っていく中、近隣クラブと
合同で何かできることがないか探っていくこと、
これからの時代に対応していく為の基盤をつくる
ことなのだとも理解しました。

　時代に対応して変わっていくことは大切です。
我々が経営する企業も時代に対応できなければ淘汰
されます。
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考えさせたれたPETSになりました。
　そのことも含め、7月から幹事という大役を皆
さんの協力を頂きながら、一生懸命頑張りますので
よろしくお願いします。

杉山幸英　　　　　　　　　
 次年度第4分区ガバナー補佐

　皆様こんにちは。
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　南雲ガバナーエレクトも2050年には新潟県の人口
は210万人から150万人を割る予想が有りますと言っ
ておられました。人口が減少するという事は企業も
減少しますし、ロータリアンも減少します。
　そこで近隣のクラブと仲良くなり、合同での活動

を行い少人数クラブでも大人数クラブと合同イベン
トを行いロータリークラブの魅力と楽しさを味わっ
て欲しいと言う事のようでした。
　皆様のご理解・ご協力をお願い致します。
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松永隆夫
職業奉仕委員長より

『職場例会』のご案内
日にち　４月１０日（水）
場　所　KYOWAクラシックカー＆
　　　　　　　ライフステーション
　　　　　（三条市上須頃２９－１　℡ 34-4440）

１２：３０　　開会点鐘・会長挨拶
１２：３５～１３：００　昼食
１３：００～１３：３０　見学
　　　　　　　　　（見学後、解散）

スケジュール 



外山浩玲さん
　少しづつ春が近づいて来ている様です。
　渡辺様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　先日、父と姉夫婦と万座温泉へ旅行に行きました。
温泉も良くて、スキーも楽しめてとても良かった
です。

丸山鉄兵さん、　 佐野勝榮さん、　 松永隆夫さん、
柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡部　宏さん、　 金子俊郎さん、　 小林吾郎さん、
斎藤真澄さん、　 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
早川滝徳さん、　 野水靖之さん、　 安達俊明さん、
成田秀雄さん、　 長谷川正実さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 関　義実さん、　 落合孝夫さん、
石倉政雄さん
　PETS報告ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　3月 1 3日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,113,000
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た人でも、どんな立場の方でも、許容し受け入れ
ロータリアンの仲間を増やしていきたいという思い

があるのだと感じました。
　近隣クラブでグループを作り合同でガバナー公式
訪問を行うこともそうです。
　近隣のクラブの課題を聞くことで自分のクラブを
改めて見直し、近隣クラブとの親交も深め、人口減
によるクラブ会員数が減っていく中、近隣クラブと
合同で何かできることがないか探っていくこと、
これからの時代に対応していく為の基盤をつくる
ことなのだとも理解しました。

　時代に対応して変わっていくことは大切です。
我々が経営する企業も時代に対応できなければ淘汰
されます。
　しかし、私の思いとしてはもう少しで70周年を
迎える三条ロータリークラブには絶対に残していか
なければいけないこともあると思います。
　先輩たちが築いた伝統、受け継がなきゃいけない
意志や思いがあると思います。何を変え、何を残す
のか、70周年に向けての我々の大きな課題なのだと
考えさせたれたPETSになりました。
　そのことも含め、7月から幹事という大役を皆
さんの協力を頂きながら、一生懸命頑張りますので
よろしくお願いします。

杉山幸英　　　　　　　　　
 次年度第4分区ガバナー補佐

　皆様こんにちは。
　私は、3月9日のPETSで5回目の
参加になりました。
　1回目は荻根澤会長の幹事の
時で、時のガバナーは新潟南RC
の渡辺敏彦さんでした。2回目は

私が会長になる時で、時のガバナーは長岡RCの鈴木
重壱さんでした。3回目は川瀬ガバナーの時のPETS
実行委員長を仰せつかり、前年の新潟万代RCの新保
清久ガバナーの時に見学をさせて頂き今回が5回目
でした。
　PETSも時代の流れで来年度からの改革の為に
12月に会長幹事エレクト研修会が初めて有りました
RI会長のステファニーさんも継続と変化のバランス
のお話しの所で、過去50年同じ事をしていたなら、
それを見直す時期が来ているかもしれませんと言っ
ておられました。

　南雲ガバナーエレクトも2050年には新潟県の人口
は210万人から150万人を割る予想が有りますと言っ
ておられました。人口が減少するという事は企業も
減少しますし、ロータリアンも減少します。
　そこで近隣のクラブと仲良くなり、合同での活動

を行い少人数クラブでも大人数クラブと合同イベン
トを行いロータリークラブの魅力と楽しさを味わっ
て欲しいと言う事のようでした。
　皆様のご理解・ご協力をお願い致します。
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外山浩玲さん
　少しづつ春が近づいて来ている様です。
　渡辺様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　先日、父と姉夫婦と万座温泉へ旅行に行きました。
温泉も良くて、スキーも楽しめてとても良かった
です。

丸山鉄兵さん、　 佐野勝榮さん、　 松永隆夫さん、
柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡部　宏さん、　 金子俊郎さん、　 小林吾郎さん、
斎藤真澄さん、　 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
早川滝徳さん、　 野水靖之さん、　 安達俊明さん、
成田秀雄さん、　 長谷川正実さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 関　義実さん、　 落合孝夫さん、
石倉政雄さん
　PETS報告ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　3月 1 3日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,113,000

「PETS報告」
渡辺良一 会長エレクト

　3月9日、長岡グランドホテル
にて2024-25年度PETSに参加い
たしました。
PETS
（Presidents-Elect Training Seminar）
次年度会長・幹事の勉強会です。
　入会以来、幾人かの先輩より

会長年度はPETSから始まると聞かされていました
ので、“いよいよ始まる！” との思いで、船越幹事と
会場に臨みました。
　会議は、長岡RCがホストクラブで行われました。
会場も進行も “さすが長岡” といえるほど堂々とし
たものでした。

　はじめに、ステファニー A.アーチックRI会長エレ
クトについてお話いたします。
　2024-25年度国際ロータリーテーマは「ロータリー
のマジック」The Magic of Rotaryです。
　重要項目は、ポリオ根絶・世界平和・継続と変化
のバランスでロータリーの活性化
この3つの重要項目で「ロータリーのマジック」を
生み出していく。
最優先課題として
1．行動計画と「四つのテスト」とDEIで帰属意識と
クラブの魅力を高め会員を増やす。

　　地区で100人の会員純増、新しいクラブ4つ誕生
を目指してほしい。

2．ポリオ根絶のために、年次基金の5000万ドルの
達成。

3．世界平和のために、ロータリー平和フェロー
シップのプログラムの推進。 

以上の課題のマジックをおこす。

　続いて、南雲博文ガバナーエレクト地区運営方針
についてお話いたします。
「ロータリーはステージ・みんなが輝く！」 
　新潟県は人口減少2050年には現在の210万人から
150万人を割る予想。
　マイナス情報も発想を変えると、クラブの互換性
を高めることで、新たな活力を生み出す。
　分区内のグループ化を考えガバナー補佐にグルー
プ編成をしてもらう。
【地区の重点目標】
 1．分区内の連携強化と会員増強
　・DLPを見直し、更に徹底。
　・ガバナー補佐  公式にガバナーの補佐業務を行う。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　3月も半ばになってきました。我が家で
は毎年ひな人形を飾っているのですが、
最近はさぼっていて今年は３月3日ぎりぎり
に飾って、すぐに片づけてしまいました。
　季節の風物詩として正月は松飾り、鏡
餅、七草があり、鏡割りをして、餅の突
き直し、二月の節分、三月のひな祭りの

飾りつけ、彼岸の牡丹餅をお供え、五月は端午の節句で鯉の
ぼりと鎧兜を飾って菖蒲湯に入り、ちまきを食べ、大切な
三条まつりでタイのお刺身と川鱒をいただき、八月はお盆の
墓参り、提灯をともしてご先祖様をお墓から家へお連れし
て、九月は十五夜、白玉団子とススキを三方に載せてお供
え、彼岸におはぎをお供え、冬至の頃はゆず湯に入るという
ようなお供えや行事で季節を感じることが出来ました。
　最近は外の気温が不安定で、季節感を感じることが少なく
なってきているようです。四季のある日本で季節行事を生活
の中に実際取り入れて、日本の良さを再確認してみたいと
思います。最近忙しさにかまけて省略してしまうことも多い
ですが、改めて行っていこうと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事
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餅、七草があり、鏡割りをして、餅の突
き直し、二月の節分、三月のひな祭りの

飾りつけ、彼岸の牡丹餅をお供え、五月は端午の節句で鯉の
ぼりと鎧兜を飾って菖蒲湯に入り、ちまきを食べ、大切な
三条まつりでタイのお刺身と川鱒をいただき、八月はお盆の
墓参り、提灯をともしてご先祖様をお墓から家へお連れし
て、九月は十五夜、白玉団子とススキを三方に載せてお供
え、彼岸におはぎをお供え、冬至の頃はゆず湯に入るという
ようなお供えや行事で季節を感じることが出来ました。
　最近は外の気温が不安定で、季節感を感じることが少なく
なってきているようです。四季のある日本で季節行事を生活
の中に実際取り入れて、日本の良さを再確認してみたいと
思います。最近忙しさにかまけて省略してしまうことも多い
ですが、改めて行っていこうと思います。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎南雲ガバナーエレクト事務所より
 「会長エレクト研修セミナーご出席の御礼」
◎第4分区AG会より
 「第4分区AG会 開催のご案内」
　　　日　時　4月3日（水）18：00～
　　　会　場　三条ロイヤルホテル
◎次週 20日（水）は、春分の日につき休会です。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　昨日は若衆会の50周年記念式典でした。50年を
迎えられる組織を築いた先輩方に感謝申し上げ
ます。

　本日渡辺エレクト、宜しくお願いします。
松永一義さん
　来週20日は三条市20才を祝う会です。皆様の御協
賛、本当に有難うございます。

　渡辺良一さん、PETS報告、御苦労様です。
渡辺良一さん
　PETSに参加してまいりました。本日発表させて
いただきます。

船越良則さん
　PETSに出席してきました。本日感想をお話し
させて頂きます。よろしくお願いします。

小越憲泰さん
　渡辺会長エレクト、いよいよ近づいて来ましたね。
健康には気を付けて下さい。

杉山幸英さん
　渡辺良一会長エレクト、PETS参加御苦労様でした。
明田川賢一さん
　渡辺会長エレクト、PETS御苦労様でした。
関川　博さん
　PETSおつかれ様でした。
嘉瀬一洋さん
　春らしくなってきました。
　昨日、タイヤ交換しました。もう降らないでほし
いです。

　・会員増強　ガバナー補佐の優先責務。
 2．地区ラーニング委員会の充実
 3．クラブの活性化と積極的な奉仕活動
【数値目標】
 1．新規会員増強 5％以上の純増
 2．女性会員 各クラブ会員数の20％以上
 3．ロータリー財団寄付 年次基金150ドル/会員
 4．ロータリー財団寄付ベネファクター　10名以上
 5．米山記念奨学金寄付 20,000円/会員
　　　　　　　　　　　（普通特別寄付合計）

南雲ガバナーの地区活動方針で　私なりではありま
すが特出すべき点は
〇ガバナー補佐に大幅にガバナーの業務の委譲。
　南雲年度はガバナー補佐指導で会員増強を進め
ていく。
　分区のグループ化をする。このグループがガバ
ナー公式訪問の対象になります。
　各クラブ間の距離が近くなり情報の交換がしや
すくなる。
〇ラーニング委員会をフル活用する。ロータリー
の理解度を高める。
　今回のPETSでも、ラーニング委員会の活躍が
色濃く出ていました。
　高橋秀樹パストガバナーが地区ラーニングファ
シリテーターを務め、各地区委員長に、アーチック
RI会長のロータリーテーマと南雲ガバナー地区運
営方針を21のキーワードにし、それを使い発表
するというシンポジウムを展開していました。
　詳しくは機会を設けて、関川ラーニング副委員
長にお話ししてもらいたいと思います。

　最後に今回のPETSで最も強く学んだことは、
時代が大きく変化している、それに合わせて我が
クラブも変化を求められている。
　その反面、変えてはいけないものがある。継続と
変化とのバランス。
　地区とどう向かい合うか。隣接する他クラブとの
関係。クラブと自分との関係。
　自分にとってのロータリーとは？　いろいろ考え
させられた1日でした。
　つたない発表でしたが、以上で終了致します。 
　ありがとうございました。

船越良則 副幹事
　渡辺会長エレクトより今ほど
PETSの研修内容やRIの方針など
を説明頂きました。
　私からはPETSに出席させて
頂いて私なりの感想を話させて
頂こうと思います。
　来月でロータリー歴8年目の

私がいう事ではないと言われるかもしれませんが、
RIの方針、地区の方針や目標を聞かせて頂いて、
新しい時代の価値観を受け入れ変わろうとしている
と思いました。
　その一つが、アーチックRI会長エレクトの提唱
されたDEIです。「DEIとは」というPETSで頂いた
資料をそのままお読みします。

Diversity（ダイバーシティ）多様性
多様性を重んじ、すべての背景、年齢、民族、人種、
肌の色、障害、学習スタイル、宗教、信条、社会
経済的立場、文化、婚姻状況、使用言語、性別、
性的指向、ジェンダー自認だけでなく、異なる
アイデア、考え、価値観、信念を持つ人びとに
よる貢献を大切にします。
Equity（エクイティ）　公平さ
ロータリーの入会、参加、リーダーシップの機会
といった面で、歴史的に特定のグループの人々が
障壁に直面していたという点を認識し、すべての
人が成功のためリソース、機会、ネットワーク、
支援への必要なアクセスを得られるよう、地域
社会でのパートナーシップも含め、ロータリーの
あらゆる側面で公平さを促進していくことに私
たちは全力を注ぎます。
Inclusion　インクルージョン　
私たちは、すべての人が目に見える、または目に
見えない本質的に独自の資質を備えていると信じ
ています。また、自分が大切にされているとす
べての人が感じ、帰属意識を持てるようなインク
ルーシブな文化を築くことに尽力します。

　PETSの時、私はこの資料を読んでさっぱり意味
がわかりませんでした。家に帰り私なりにいろいろ
調べ、咀嚼して考えてみて、皆さんにわかりやすく
お伝えすると「いろいろな考えや価値観、考えを
持った人を受け入れ、すべての人に公平な社会を
築きましょう」と言うことと私は理解しました。
　現在、情報があふれいろいろな価値観、考えを
持った人がいます。相反する考え方や価値観を持っ
た人でも、どんな立場の方でも、許容し受け入れ
ロータリアンの仲間を増やしていきたいという思い

があるのだと感じました。
　近隣クラブでグループを作り合同でガバナー公式
訪問を行うこともそうです。
　近隣のクラブの課題を聞くことで自分のクラブを
改めて見直し、近隣クラブとの親交も深め、人口減
によるクラブ会員数が減っていく中、近隣クラブと
合同で何かできることがないか探っていくこと、
これからの時代に対応していく為の基盤をつくる
ことなのだとも理解しました。

　時代に対応して変わっていくことは大切です。
我々が経営する企業も時代に対応できなければ淘汰
されます。
　しかし、私の思いとしてはもう少しで70周年を
迎える三条ロータリークラブには絶対に残していか
なければいけないこともあると思います。
　先輩たちが築いた伝統、受け継がなきゃいけない
意志や思いがあると思います。何を変え、何を残す
のか、70周年に向けての我々の大きな課題なのだと
考えさせたれたPETSになりました。
　そのことも含め、7月から幹事という大役を皆
さんの協力を頂きながら、一生懸命頑張りますので
よろしくお願いします。

杉山幸英　　　　　　　　　
 次年度第4分区ガバナー補佐

　皆様こんにちは。
　私は、3月9日のPETSで5回目の
参加になりました。
　1回目は荻根澤会長の幹事の
時で、時のガバナーは新潟南RC
の渡辺敏彦さんでした。2回目は

私が会長になる時で、時のガバナーは長岡RCの鈴木
重壱さんでした。3回目は川瀬ガバナーの時のPETS
実行委員長を仰せつかり、前年の新潟万代RCの新保
清久ガバナーの時に見学をさせて頂き今回が5回目
でした。
　PETSも時代の流れで来年度からの改革の為に
12月に会長幹事エレクト研修会が初めて有りました
RI会長のステファニーさんも継続と変化のバランス
のお話しの所で、過去50年同じ事をしていたなら、
それを見直す時期が来ているかもしれませんと言っ
ておられました。

　南雲ガバナーエレクトも2050年には新潟県の人口
は210万人から150万人を割る予想が有りますと言っ
ておられました。人口が減少するという事は企業も
減少しますし、ロータリアンも減少します。
　そこで近隣のクラブと仲良くなり、合同での活動

を行い少人数クラブでも大人数クラブと合同イベン
トを行いロータリークラブの魅力と楽しさを味わっ
て欲しいと言う事のようでした。
　皆様のご理解・ご協力をお願い致します。
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外山浩玲さん
　少しづつ春が近づいて来ている様です。
　渡辺様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　先日、父と姉夫婦と万座温泉へ旅行に行きました。
温泉も良くて、スキーも楽しめてとても良かった
です。

丸山鉄兵さん、　 佐野勝榮さん、　 松永隆夫さん、
柳取崇之さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡部　宏さん、　 金子俊郎さん、　 小林吾郎さん、
斎藤真澄さん、　 丸山行彦さん、　 高橋　司さん、
早川滝徳さん、　 野水靖之さん、　 安達俊明さん、
成田秀雄さん、　 長谷川正実さん、 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 関　義実さん、　 落合孝夫さん、
石倉政雄さん
　PETS報告ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

　　　　　　　　3月 1 3日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,113,000

「PETS報告」
渡辺良一 会長エレクト

　3月9日、長岡グランドホテル
にて2024-25年度PETSに参加い
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見えない本質的に独自の資質を備えていると信じ
ています。また、自分が大切にされているとす
べての人が感じ、帰属意識を持てるようなインク
ルーシブな文化を築くことに尽力します。

　PETSの時、私はこの資料を読んでさっぱり意味
がわかりませんでした。家に帰り私なりにいろいろ
調べ、咀嚼して考えてみて、皆さんにわかりやすく
お伝えすると「いろいろな考えや価値観、考えを
持った人を受け入れ、すべての人に公平な社会を
築きましょう」と言うことと私は理解しました。
　現在、情報があふれいろいろな価値観、考えを
持った人がいます。相反する考え方や価値観を持っ
た人でも、どんな立場の方でも、許容し受け入れ
ロータリアンの仲間を増やしていきたいという思い

があるのだと感じました。
　近隣クラブでグループを作り合同でガバナー公式
訪問を行うこともそうです。
　近隣のクラブの課題を聞くことで自分のクラブを
改めて見直し、近隣クラブとの親交も深め、人口減
によるクラブ会員数が減っていく中、近隣クラブと
合同で何かできることがないか探っていくこと、
これからの時代に対応していく為の基盤をつくる
ことなのだとも理解しました。

　時代に対応して変わっていくことは大切です。
我々が経営する企業も時代に対応できなければ淘汰
されます。
　しかし、私の思いとしてはもう少しで70周年を
迎える三条ロータリークラブには絶対に残していか
なければいけないこともあると思います。
　先輩たちが築いた伝統、受け継がなきゃいけない
意志や思いがあると思います。何を変え、何を残す
のか、70周年に向けての我々の大きな課題なのだと
考えさせたれたPETSになりました。
　そのことも含め、7月から幹事という大役を皆
さんの協力を頂きながら、一生懸命頑張りますので
よろしくお願いします。

杉山幸英　　　　　　　　　
 次年度第4分区ガバナー補佐

　皆様こんにちは。
　私は、3月9日のPETSで5回目の
参加になりました。
　1回目は荻根澤会長の幹事の
時で、時のガバナーは新潟南RC
の渡辺敏彦さんでした。2回目は

私が会長になる時で、時のガバナーは長岡RCの鈴木
重壱さんでした。3回目は川瀬ガバナーの時のPETS
実行委員長を仰せつかり、前年の新潟万代RCの新保
清久ガバナーの時に見学をさせて頂き今回が5回目
でした。
　PETSも時代の流れで来年度からの改革の為に
12月に会長幹事エレクト研修会が初めて有りました
RI会長のステファニーさんも継続と変化のバランス
のお話しの所で、過去50年同じ事をしていたなら、
それを見直す時期が来ているかもしれませんと言っ
ておられました。

　南雲ガバナーエレクトも2050年には新潟県の人口
は210万人から150万人を割る予想が有りますと言っ
ておられました。人口が減少するという事は企業も
減少しますし、ロータリアンも減少します。
　そこで近隣のクラブと仲良くなり、合同での活動

を行い少人数クラブでも大人数クラブと合同イベン
トを行いロータリークラブの魅力と楽しさを味わっ
て欲しいと言う事のようでした。
　皆様のご理解・ご協力をお願い致します。
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　　次々週例会　 4月10日　　　「職場例会」
                                    　於  KYOWAクラシックカー＆
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ライフステーション

　　次 週 例 会　 4 月 3 日　　　「会員卓話」　中村友昭 会員

春分の日

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条市手をつなぐ
　育成会 理事長
　　　丸山裕子 様

中条胎内
　　30周年

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　夜例会
　「春の旬例会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「外部卓話」
　㈱帝国データバンク
　新潟支店
　　横井幸一郎 様

◆三条北RC
　「母子健康月間」
　坂内小児科医院
　　院長
　　　坂内優子 様

◆三条北RC
　「会員卓話」
　　　森　宏 会長

◆三条北RC
　「夜例会」
　（記帳できます）

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市市民部長
　　長谷川考基 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市建設課長
　　　笹倉健児 様

◆三条RC
　「職場例会」
　於 KYOWA
　　クラッシックカー＆
　　ライフステーション

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三之町病院
　歯科・口腔外科
　　　安楽純子 様

◆三条南RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　「会員卓話」
　　中村友昭 会員

◆三条東RC
　12（金）～13（土）
　「企業訪問及び
　　　花見例会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「読み聞かせ会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「会員卓話」予定

◆三条南RC
　休会

◆三条北RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市教育長
　　髙橋誠一郎 様

◆三条東RC
　「会員卓話」
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新潟大栄信用組合1階（11～14時） 
加茂市産業センター
新潟大栄信用組合1階（11～14時） 

　●分水RC　　　 　　　    4月16日（火）　夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　18日（木）　夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　30日（火）　移動例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所

三条ロータリークラブ例会日


